

Belle ascension du mont Sainte-Odile

■ **Dimanche matin 23 janvier, 26 randonneurs du Club vosgien de Wissembourg, ne craignant pas le froid, partent du Sägenmuehlerain aux abords de Klingenthal pour une journée de marche à la découverte de la montagne sainte.**

Par une température bien de saison et sur une fine couche de neige, ces marcheurs assidus sillonnent les sentiers par monts et par vaux, passionnés par la randonnée pédestre et les merveilles de la nature souvent ignorées des non-initiés.

Les curiosités des Vosges

Les itinéraires de difficultés variées sont bien nombreux et ce n'est pas le chemin le plus court qui les mènera au sommet. Un parcours fort intéressant, préparé avec beaucoup de talent par le guide de la sortie Jean-Luc Fritsch qui mena le groupe d'une main de maître, permettant ainsi de voir bien des curiosités qu'offrent nos Vosges.

En passant par la source de Badstub sur le « sentier Valentine », puis devant les ruines du Hagelschloss encore appelé Waldsberg avec son magnifique arche de



Les randonneurs au Mont Ste-Odile. (Document remis)

décharge, le rocher Stollhafen pour aboutir à l'extrémité du mur païen qui ceint le mont, les randonneurs ne manquent pas d'observer les alentours pour constater que le lieu respire l'étrangeté, à travers la végétation et des pierres aux formes parfois bizarres. Tout en admi-

rant les roches, œuvres de la nature et bâtisses de nos ancêtres, le groupe gravit enfin le « Sentier des pèlerins » pour aboutir au sommet du mont Sainte-Odile.

Le lieu offre alors une agréable pause au chaud pour le ravitaillement et le ressourcement aux Wissem-

bourgeois. Ceux-ci ont pu saluer le directeur du site qui avait œuvré à Wissembourg il y a quelques années.

L'après-midi réservera encore bien des surprises qui méritent le détour. C'est par le rocher du Maennelstein avec sa splendide vue sur la

plaine d'Alsace, le Dachsstein, le kiosque Javelot, puis les ruines du château de Birkenfels que ces heureux randonneurs rejoignent le point de départ, emmenant plein de souvenirs de cette remarquable sortie hivernale. Une journée formidable pour renouveler corps et âme !